

6/1

平成10年(1998年)
No.671

広報

むこう

6月は男女雇用
機会均等月間雇用の場に
一層の男女均等をまちのうごき
(5月1日現在)
世帯数 19,315世帯
人口 53,697人
男 26,212人
女 27,485人

●発行 向日市役所(京都府向日市寺戸町中野20)

●編集 秘書広報課 ●電話 075(931)1111



青屋池(物集女町長野)を点検する岡崎市長ら

梅雨期を前に 総点検 防災パトロールを実施

本格的な梅雨期を前にした5月20日、市では、市内各箇所を点検する防災パトロールを実施しました。

パトロールには、岡崎市長

今回のパトロールでは、京都府が現在工事を進めている桂川右岸流域下水道雨水幹線を実施しました。

このトンネルは、桂川右岸のトンネルです。地域に大雨が降ったとき、道路下に埋設される管渠に雨水を一時的に貯めておき、河川の水位が下がった後に管渠からポンプを使って排水するもので、全体が完成すると長さ約8・7km、貯留量は約25

いろは呑龍トンネル 進む雨水対策事業

(雨水北幹線)



あなたの気持ちが みんなの満足

リサイクル「ひまわり市」を開催

5月10日、不要品の再利用などを大切にする意識を高めてもらおうと、リサイクル「ひまわり市」を開催しました。

会場となった向日町競輪場は、午前10時の開場と同時に家族連れなどの買い物客でいっぱいになりました。所狭しと並べられた衣類や食器、古本などは、値段が格安なため飛ぶように売れ、両手に持ちきれないほど買い物をする人もいるほどの盛況ぶりでした。

今秋にも開催予定

リサイクル 交通 安全

あなたの便利が みんなの迷惑

迷惑駐車を追放しよう

「ちょっとの間だから」「他の人も止めているから」と、道路に車を止めていますか。あなたの止めた車は他の車両の通行を妨げ、渋滞の原因となるばかりでなく、救急車、消防車といった緊急車両の活動を妨げることになります。また、道路を横断しようと/or>る人の姿を通行車両から隠してしまって、事故の原因になり、通行人にとっても危険な存在となっています。

「少しの間でも駐車場を利用する」「駐車場がない所へ行くときは他の交



通機関を利用する」など、ちょっとした心配りで、迷惑駐車はなくなるはずです。

緑やさしく 安心のまちへ 6月は環境月間



色鮮やかなヒナゲシが咲き誇る「春の草花園」今秋にはコスモスが一面に咲く(寺戸町東御泥)

環境月間スケジュール

- | | |
|---------------|--------------------------------|
| 5日(金) | 環境保全街頭啓発
(花・野菜の種配布) |
| 6日(土) | 午前11時 向日町サティ前
公共施設周辺清掃 |
| 9日(火) | カラオケ騒音パトロール |
| 11日(木) | 街路灯点検パトロール
放置自転車の指導 |
| 14日(日) | クリーンハイキング
(勝山公園→北大極殿→大極殿公園) |
| 18日(木) | 不法投棄・駅前周辺空カン
パトロール |
| 22日(月)~26日(金) | 大気汚染調査 |
| 23日(火)~25日(木) | 図書館リサイクルデー |

私たちには、気持ちのいい環境の中で、安心して暮らしたいものです。

その環境が、地球の温暖化やオゾン層の破壊などで損なわれようとしています。一人ひとりの環境保全への取り組みが、地球を救うと言っても過言ではありません。6月は環境月間です。この機会に、私たちも地球に負荷をかけているようなライフスタイルを見直しましょう。

市役所でも、通勤に車を使わない日を設定するなど、環境にやさしい職場づくりを推進しています。



あなたの気持ちが みんなの満足

リサイクル「ひまわり市」を開催

5月10日、不要品の再利用などを大切にする意識を高めてもらおうと、リサイクル「ひまわり市」を開催しました。

会場となった向日町競輪場は、午前10時の開場と同時に家族連れなどの買い物客でいっぱいになりました。所狭しと並べられた衣類や食器、古本などは、値段が格安なため飛ぶように売れ、両手に持ちきれないほど買い物をする人もいるほどの盛況ぶりでした。